

「カニと女将さんが取り持つ縁」

出会いのきっかけは「カニ」でした。

毎年家族でカニ旅行をしている宿の女将(おかみ)さんから「いい人がいる！あなたにピッタリやと思う！」と言われ、メールアドレスを付せんに書いて渡しました。女将さん経由で彼の元に届き、メールのやりとりが始まりました。

初めてのデートはスノボナイトです。私が大好きなスノーボード!! 毎週のように行っていて、それに合わせて「やってみたい」という彼が来たという感じでした。振り返れば失礼な話ですが、その日はあまりにいい雪質で、私は初心者の彼をそちのけで滑ってしまいました。それでも「また行こう」と言ってくれた彼に「いい人だな」という印象を持ちました。

サイクリングをしたり、夏には彼が好きなカヌーをしたりと会っていくうちに、お互い自然に触れるのが好きなことや「楽しい」「やってみたい」と思えることが同じだったり、彼とは感覚が似ているなと思い、付き合うようになりました。

結婚を決めた理由は、彼といたらこの先もずっと、自分が自分らしくいられる気がしたからです。友人からは「友達夫婦やな」と言われてしまうほど価値観も似ています。その分、頑固なところも同じでよくケンカをしてしまうのですが、「次の日には忘れよう」というのもお互いの約束です。

海が好きな彼、山が好きな私。ご縁でつながったのも、海と山と、そしてカニのある豊岡のおかげです。

Mikaさん（女性）結婚1年目